



# Turismo de Salud: la nueva oportunidad

**L**a calidad de los servicios de salud, fundamentalmente privados, ha experimentado en los últimos años una notable curva de crecimiento en nuestro país. Sin pretender analizar en estas líneas el actual nivel, es innegable el progreso en infraestructura, tecnología, profesionales médicos y, punto a destacar, la importante inversión de las clínicas para la garantía de la mejora continua de la atención de sus prestaciones, evidenciada fundamental y coincidentemente en aquellas asociadas de la ACP.

En este escenario, surge como oportunidad natural el tema de Turismo de Salud en prestadores de salud privados y sus grandes posibilidades de desarrollo en nuestro país que, aunque rezagado con respecto a otras naciones de la región como Colombia, Argentina, Brasil, México y Costa Rica, En nuestro país el tema está despertando con cualidades propias que le deparan un futuro prometedor gracias a la sinergia entre sus espacios naturales, sus tradiciones, su riqueza turística y gastronómica, su historia, sus servicios de salud muy bien equipados, profesionales médicos competitivos y destacados en el mundo de la medicina regional y global. Atributos destacables a los que se suma un costo inmensamente menor comparado a los países de Europa, Estados Unidos, y otros.

Posibilidad inmejorable que se engrandece con el reconocido liderazgo mundial con el que cuenta hoy nuestro país, en materia de turismo receptivo, con condiciones de alojamiento que ofrece cadenas hoteleras –globales y locales- de altísimo nivel en Lima y provincias; con un aeropuerto como el Jorge Chávez que es hoy el mejor de la región por tercer año consecutivo, y una red vial que se proyecta cada vez más eficiente.

Por ello la Asociación de Clínicas Particulares del Perú – ACP seguirá trabajando, institucionalmente y a partir de sus Asociadas directamente, para que nuestro país continúe en este camino de crecimiento sostenido y logre consolidar esta nueva industria, la industria de Turismo de Salud.

Final y adicionalmente al presente tema Editorial, es necesario comentar que en nuestra sección Junta Médica, tratamos en esta oportunidad un problema actual y vigente de Salud Pública: la Tuberculosis, enfocando las políticas, estrategias, control, medicamentos, formas de presentación, propuestas de mejora, etc. desde la perspectiva plural de cuatro destacados colegas comprometidos y conocedores del tema.

**Carlos Joo Luck**

*Presidente de la Asociación de Clínicas Particulares del Perú.*